

Atacan los Empresarios el Plan Económico Argentino

- ★ La Inflación no ha Sido Contenida
- ★ Aumenta el Descontento del Obrero
- ★ El Peso se Encuentra Sobrevaluado

Por VICENTE L. PANETTA

BUENOS AIRES, 19 de octubre. (AP)—La industria y el comercio lanzaron una fuerte apelación al gobierno militar argentino para que revierta gran parte del cuestionado programa económico.

Las exhortaciones, contenidas en varios documentos difundidos hoy, se conocieron en momentos en que existen huelgas en 10 fábricas por la presión de los trabajadores para lograr aumentos de salarios.

Las críticas de los industriales y comerciantes contra

SIGUE EN LA PAG. VEINTINUEVE

- ★ Declinaron 11.2% los Cultivos Industriales
- ★ La Carne Vacuna Incrementó 50% sus Precios
- ★ Cayeron 71.2% las Ventas de Trigo en 1978

BUENOS AIRES, 19 de de octubre (EFE).—La producción agropecuaria argentina registró un elevado ritmo de expansión durante 1978, aunque en términos reales, los precios de tales productos sufrieron un evidente deterioro.

Tal es la conclusión a la que llegó el servicio de investigaciones económicas del Banco Ganadero Argentino al cabo de un exhaustivo estudio.

El informe de la citada entidad pone de relieve que el deterioro más significativo se observó en los cultivos industriales, en los que la declinación respecto de

SIGUE EN LA PAG. VEINTISIETE

Atacan los Empresarios el Plan Económico

Sigue de la página veintiseis

el plan económico del ministro José Martínez de Hoz, se sumaron a las quejas que partieron en las últimas semanas de la Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA), que agrupa al grueso de la masa laboral, calculada en 10.000.000 de personas.

La industria y el comercio apelaron al gobierno para que revierta el programa económico, que no ha podido contener la galopante inflación. Además, reclamaron cambios por la presión tributaria: una reducción arancelaria que beneficia a las importaciones en perjuicio de los productos nacionales y una reciente medida cambiaría que sobrevalúa al peso argentino.

"Se ha llegado a una distorsión tan grande entre los costos internos y la paridad cambiaria, que prácticamente ninguna actividad argentina puede resultar eficiente en estas condiciones", dice el documento elevado a las autoridades por el movimiento industrial argentino, el movimiento de unión industrial y el movimiento de empresarios del interior.

Por su parte la Unión Comercial Argentina, en una declaración firmada por su presidente Jorge Sabate, dijo que "la economía, en general, se desenvuelve en una prolongada etapa crítica de recesión con inflación".

"En el comercio en particular se mantiene una fuerte caída de las ventas y una baja rentabilidad e inversión, y los intentos de reactivación chocan contra la persistencia de una de las tasas inflacionarias más altas del mundo", añade.

En los primeros nueve meses del año, la inflación trepó a 109.1 por ciento, considerada una cifra casi récord para ese lapso en las estadísticas mundiales.

Ayer, antes de partir en una gira particular para Europa el ex comandante en jefe de la armada y ex miembro de la junta militar de gobierno, almirante Emilio Massera, expresó su punto de vista en relación con el problema económico y laboral.

Massera dijo que "el incremento de la tensión social no sólo abarca a los trabajadores, sino que es un problema que se va agudizando y comprende a los profesionales, a la clase media, al pequeño y mediano empresario y también a los militares".

Declinaron 11.2% los Cultivos

Sigue de la página veintiseis

1977 alcanzó 11.2 por ciento.

La ganadería en conjunto —agrega— disminuyó sus precios 13 por ciento y, salvo los porcinos, que ascendieron 9.8 por ciento, los restantes productos desmejoraron sus precios.

Paradójicamente, el valor de la carne de vacuno, a partir de junio pasado en su venta al público, experimentó un alza de 45 a 50 por ciento.

El estudio afirma que el excelente nivel alcanzado por la cosecha gruesa y de oleaginosas permitió que el sector agrícola evidenciara un sostenido aumento en relación con los ciclos precedentes.

Por otra parte, las exportaciones de cereales y oleaginosas continuaron presentando durante 1978 un elevado volumen —15.3 millones de toneladas—, observándose, en relación con los niveles records de 1977, una declinación de 8.4 por ciento.

Puntualiza la entidad agrícola que la acentuada reducción en las exportaciones de trigo, calculada en 71.2 por ciento menos en relación con 1977, junto a otros cereales de cosecha fina y el fuerte incremento en las colocaciones de oleaginosos, condicionaron esta situación.

El Banco Ganadero subraya que al problema anterior se sumaron los sostenidos volúmenes en las ventas de maíz y sorgo hacia el exterior.